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　１９：００～２０：3０

議題 　　下　地　町　内　会

1 伴東社協の役員・評議委員について

６月10日（土）に伴東社協の評議委員会（一般的な総会）が、開かれ、新役員に、秋山さんと

永尾さん、新評議員に、下田さん、堀田さん、浅枝さんが加わりました。

2 下地集会所（菅原神社社務所）の施設改善について

会長より、仮設で作ってある広縁の部分の防水性や、老朽化等により、改善してはどうか？

と思っている故の、提案があり、瀬川菅原神社総代に意見を求めた。

瀬川総代から、広縁部分ができた経緯の説明があり、あくまで、一時的なものとして了解した

という説明があった。

会長より、同様のもので、透明シートの貼り換え、床部分に、塩ビシートを貼る程度のことを

考えていると説明有り。（町内会の積み立て金で対応）

瀬川総代より、一存では、可否を言うことはできないので、持ち帰って、相談し、回答する

ということになった。

3 菅原神社の樹木の剪定について

会長より、菅原神社の樹木が高くなり過ぎていて、危険度が増しているような感じである

ので、木の先端を切る、摘芯のようなことをしてはどうか？と提案有り。

瀬川総代より、現代では、安全の観点から、クレーンを使った作業になり、１００万円以上

のコストが掛かると思われ、神社の予算等と考えると、実現していない。

ただ、危険性は、認識しており、何らかの対処は必要と思っているが、先立つものがなく、

神社の樹木は、「ご神木」なので、対応してくれるところも少ないとのこと。

4 秋祭りについて

９月９日（土）前夜祭、９月10日（日）例祭を、実施する予定。前夜祭には、神楽有り。

町内会のレクレーション企画とのコラボはしないが、町内会の団体による、出店はＯＫ。

また、神楽の幕間の出演もＯＫ。

会長からは、親好会（ビール、唐揚げ）、子ども会（ソフトドリンク、フランクフルト）、

青年部（かき氷、ヨーヨー釣り）等の、出店を計画してはどうか？との発言有り。

5 レンゲ祭りについて

前回の三役会で討議したレンゲ祭りについて、瀬川総代に説明し、前回は、瀬川さんの

個人の企画でやったが、今回は、町内会の行事としてやらしてもらえるか？相談。

瀬川総代より、会場となる田んぼの使用を、快諾いただいた。

開催時期は、来年の５月の連休の直後辺りになるが、種を蒔く必要があり、今年度の

町内会の予算から、支出する。

レンゲ祭りの詳細については、今後、実行委員会のようなものを作って、具体化する。



6 その他

何者かによる、紙のゴミ袋が燃える事案が発生したという報告有り。

境内を禁煙にしてはどうか？という提案があり、多くの三役が賛成した。

会長からは、少数派の人たちの権利を、多数派の人たちが、奪うのは、どうかと思うが、

集会所が消失してしまうと大変であるし、本殿でも、たばこの吸殻を発見することもあり、

注意喚起の意味で、「菅原神社境内　禁煙」等の表示を貼っては？と、提案があり、

総務部長が、Ａ４サイズの表示を作成し、啓発することとなった。

会長より、三役の方には、情報の一斉配信ができるメールアドレスがあれば、総務部長に

連絡するように求められた。


